

021	UTBM Service communication	L'Est Républicain	25 Mars 2023
		Aire Urbaine	UTBM- FIMU - Musique- Talents Locaux

L'info et vous

Ces groupes qui représenteront l'Aire urbaine

Si le Fimu est principalement axé sur la découverte de musiques internationales et sur l'ouverture artistique, les festivaliers pourront tout de même retrouver une demi-douzaine de groupes originaires de Belfort et Montbéliard. Découvrez la programmation pour ces sept groupes qui n'auront pas à se déplacer bien loin pour se produire !

Mettre la région en avant

En fer de lance de ces artistes, le groupe Voiture, coup de cœur de la Poudrière. Le trio, composé d'un guitariste, un batteur et un



Baraki, Belmontagne et Cédric du groupe de musique belfortain Voiture. Photo ER/Michael DESPREZ

chanteur, viendra interpréter ses chansons d'inspiration rock devant un public déchaîné. « C'est extrêmement important de mettre en avant nos talents locaux, qu'ils fassent leurs premières scènes à Belfort », a indiqué le maire Damien Meslot lors de la présentation de la programmation 2023.

Chanteurs solos et groupes

Du côté des groupes plus classiques, on retrouvera l'Ensemble d'accordéons et l'Orchestre et chœur baroque du conservatoire Henri Dutilleux de Belfort, qui viendront jouer leurs propres musiques ainsi que des reprises. L'UTBM enverra également une



Le chanteur Tom Rochet devrait faire un retour remarqué lors de cette édition du Fimu. Photo ER/Michael DESPREZ

vingtaine de musiciens, armés de saxophones, trombones et guitares. Seuls chanteurs solitaires, Tom Rochet et Akira viendront respectivement interpréter des titres pop et cloud rap. C'est le groupe punk Morrojent qui viendra représenter Montbéliard au travers de tempos rapides, cassures de rythmes et passages instrumentaux improbables.